



## Je me lavais, moi et le Prophète ﷺ d'un même récipient, alors que nous étions tous les deux en état d'impureté majeure. Il m'ordonnait de m'entourer le bassin d'un tissu lorsque j'avais mes menstrues

D'après 'Aïcha, la mère des croyants (qu'Allah l'agrée), qui a dit : « Je me lavais, moi et le Prophète ﷺ d'un même récipient, alors que nous étions tous les deux en état d'impureté majeure. Il m'ordonnait de m'entourer le bassin d'un tissu lorsque j'avais mes menstrues et il jouait avec moi. Lorsqu'il était en retraite spirituelle [à la mosquée], il avait l'habitude de sortir la tête vers moi, ainsi je lui lavais les cheveux alors que j'avais mes menstrues. »

[Authentique] [Rapporté par Al Bukhârî et Muslim]

'Aïcha, la mère des croyants (qu'Allah l'agrée), a informé de certaines de ses situations spécifiques avec le Prophète ﷺ, notamment parmi celles-ci : lorsqu'ils étaient en état d'impureté majeure, elle se lavait avec lui dans un seul et même récipient de sorte qu'ils prenaient leur bain ensemble. Et lorsqu'il ﷺ voulait aller à elle alors qu'elle était en état de menstrues, il lui ordonnait de couvrir son corps du nombril aux genoux puis il avait un contact avec elle sans avoir de rapport. Et lorsqu'il ﷺ était en retraite spirituelle dans la mosquée, alors il sortait la tête vers 'Aïcha et là elle lui lavait la tête alors qu'elle était en état de menstrues.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/3476>

